



Bordeaux, le 6 mars 2018

## Dépistage anti-tuberculeux à Smarves

### Résultats des dépistages des enfants de moins de 5 ans

Des tests dermo-cutanés ont été réalisés par le CLAT début février pour 40 enfants de moins de 5 ans. Des résultats étaient encore en attente pour 5 enfants, antérieurement vaccinés, pour lesquels des tests sanguins complémentaires ont été réalisés (le vaccin pouvant entraîner une réaction positive) :

- 1 test sanguin a dû être approfondi par un scanner pour un des enfants. **Cet enfant est porteur sain (infection tuberculeuse latente) et n'est donc pas contagieux.**
- Pour les 4 autres enfants, les résultats sont encore en attente.

### Résultats des séances de dépistage par test sanguin des adultes

Suite aux séances de prélèvements sanguins organisées à Smarves par le laboratoire Bio 86 du 29 janvier au 1er février et le 7 février et au dépistage volontaire de personnes s'étant présentées dans les laboratoires de Poitiers, 6 personnes devaient renouveler leur test (3 semaines après le premier prélèvement) :

- 1 test s'est révélé normal,
- Pour les 5 autres personnes, les résultats sont encore en attente.

Les radios de ces adultes sont néanmoins toutes normales.

Retrouvez l'ensemble des informations concernant le dépistage anti-tuberculeux en Vienne sur le site internet de l'ARS (tableau chronologique des événements, communiqués de presse, questions/réponses : <https://www.nouvelle-aquitaine.ars.sante.fr/campagne-de-depistage-anti-tuberculeux-en-vienne>)

### Contacts presse

Agence Régionale de Santé Nouvelle-Aquitaine

Département communication

[ars-na-communication@ars.sante.fr](mailto:ars-na-communication@ars.sante.fr)

Marie-Claude SAVOYE - Tél : 05 47 47 31 45